

In stillem Gedenken nehmen wir Abschied vom ehemaligen Verwaltungsrat der Ciba-Geigy AG

Prof. Dr. Max M. Burger

8. Juli 1933 – 2. November 2019

Max M. Burger stiess nach Forschungsstationen in Zürich, Washington, Princeton und Basel 1980 zum Verwaltungsrat der Novartis-Vorgängergesellschaft Ciba-Geigy AG und konnte dem Unternehmen während seiner langjährigen Tätigkeit wichtige wissenschaftliche Impulse verleihen. Neben seinem Einsatz als Verwaltungsrat leitete er von 1987 bis 2000 das an Novartis angegliederte Friedrich Miescher Institut und war Mitbegründer des Novartis Science Board.

Mit Max M. Burger verliert die Schweiz eine integrative Führungs- und Forschungspersönlichkeit von höchstem Rang. Max M. Burger überwand durch sein Wirken nicht nur früh die Grenzen zwischen Medizin und biochemischer Forschung, sondern stärkte mit seinen Arbeiten im Bereich der Krebsforschung und der Zelloberflächenmoleküle auch den internationalen Ruf des Schweizer Forschungsplatzes. Er setzte sich auch zeitlebens dafür ein, den Austausch zwischen Akademie und Industrie zu intensivieren, um Erkenntnisse aus der Grundlagenforschung in die pharmazeutische Praxis zu überführen und das Gesundheitswesen zu stärken.

Wir werden ihn und sein Wirken in dankbarer, dauernder Erinnerung behalten. Den Angehörigen entbieten wir unser aufrichtiges Beileid.

Novartis AG

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung CIPRA Schweiz, 4438 Langenbruck, IBAN: CH64 0900 0000 8743 3788 5, Postkonto 87-433788-5 oder der Stiftung Synapsis – Alzheimer Forschung Schweiz AFS, PostFinance: 85-678574-7/IBAN CH31 0900 0000 8567 8574 7, Vermerk Max Burger.